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Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de agosto do ano de 2021, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma Online com as 
presenças dos vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, 
Claudio Moreira, Cleber Costa, Davi Davino,  Eduardo Canuto, Fernando 
Holanda Francisco Holanda Filho, Joãozinho, José Márcio  Filho,  João  
Catunda, Oliveira Lima, Olivia Tenório,  Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, 
Luciano Marinho, Leonardo Dias, Gaby Ronalsa, Samyr Malta, Silvania 
Barbosa, Siderlane Mendonça,  Teca Nelma, Dr. Valmyr. Lida ata da sessão 
anterior.  Passando para o grande expediente como primeiro orador vereador 
João Catunda se dirige a todos da educação incluindo pais e alunos, passando 
a citar a decisão acertada do Prefeito JHC e do Secretário Elder Maia de 
estabelecer a volta as aulas na rede municipal. Fala que a volta as aulas tem 
infelizmente frustrado a muitos maceioenses, onde a comissão de educação 
tem feito a fiscalização nas escolas municipais e encontrando uma série de 
problemas e é claro que não estamos querendo perfeição nas escolas porque 
nunca estiveram em nenhuma gestão, porém estamos vendo uma forma mal 
planejada junto a volta as aulas em Maceió. Diz que estamos a sete messes 
da gestão atual e a mesma não teve uma preparação devida nas melhorias 
das escolas para o retorno as aulas em Maceió. Registra que enquanto 
parlamentar esse vereador e sua equipe informamos a SEMED que iriamos 
passar nas escolas para uma fiscalização e lamentavelmente encontramos a 
falta de itens básicos de higiene nas escolas para garantir a saúde de todos. 
Fala que cumprindo a missão que a população me deu como vereador vou 
cobrar do município as condições necessárias para volta as aulas, onde 
lamentavelmente o secretário Elder não quer colaborar achando o mesmo que 
o vereador que faça parte da bancada do governo deve ser um vereador que 
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se cale diante dos problemas. Diz que o secretario Elder e novo, porém se 
sente um veterano em sua gestão, onde o mesmo falou que esse vereador era 
inexperiente e diante a prepotência do secretário espero que o mesmo 
explique a falta de ações mínimas de melhorias nas escolas para uma volta 
as aulas seguras. Fala que esse vereador não vai ser omisso aos erros do 
governo e que um pouco de humildade do secretário seria necessário para 
uma boa gestão, em tempo que reafirma o compromisso que tem enquanto 
vereador junto a população de Maceió, não para fazer oposição e sim para o 
bem da população que legitimamente o elegeu. Em aparte vereador 
Joãozinho diz que de fato não teve planejamento para a volta as aulas, 
ressaltando que falta de dinheiro não foi, pois, a gestão passada deixou em 
média 280 milhões de reais para o pagamento do FUNDEF e outras melhorias 
para educação. Diz que esse vereador também tem feito fiscalização nas 
escolas e estamos encontradas várias sem melhorias e algumas fechadas e 
com CNPJS cancelados dentre outras demandas negativas. Retornando 
orador faz convite a todos os vereadores que queiram fazer visitas as escolas 
com esse vereador que vai voltar a fiscalizar fazendo seu papel de 
parlamentar. Em aparte vereador Leonardo Dias parabeniza a fala do orador 
e enquanto presidente da comissão da criança e do adolescente propõe 
audiência pública e seria importante ser junto a comissão da educação. 
Retornando orador diz está de acordo com a audiência, onde esse vereador 
vai protocolar que convoque o secretario Elder para esclarecimentos sobre a 
volta às aulas. Segundo orador vereador Joãozinho diz que iria trazer em 
pauta no dia de hoje a forma como está se dando a volta as aulas, porém o 
vereador João Catunda já conseguiu explanar todas as demandas, passando 
a registrar sua indignação com o secretário Elder. Em seguida agradece o líder 
do governo Siderlane Mendonça que marcou reunião junto a Secretaria 
Municipal de Saúde, onde estiveram presentes os vereadores; Cleber Costa, 
Leonardo Dias Gaby Ronalsa e o líder do governo, sendo uma reunião 
bastante produtiva. Passa a discorrer sobre outras demandas a exemplo da 
SLUN citando a notificação da empresa Via Ambiental, onde está sendo 
corriqueira essas notificacoes. Em aparte vereador Francisco Holanda Filho 
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diz que tem conhecimento das notificações, onde nesse caso a Prefeitura vem 
notificando as empresas que não estando cumprindo seu papel. Retornando 
orador diz que apenas vem querendo que tenhamos um olhar junto as 
notificações para que seja de forma devida. Em aparte vereadora Silvania 
Barbosa parabeniza a fala do orador, bem como parabeniza a fala do vereador 
João Catunda. Logo após passa a discorrer a demanda sobre o problema do 
transporte público no Pontal da Barra, em tempo que também registra que 
essa vereadora não consegui falar com o secretário da SMTT, bem como não 
consegue falar com o secretário da SIMAS, passando a fazer questionamento 
qual o papel do parlamentar junto a equipe do governo municipal. Em aparte 
vereador João Catunda diz que os secretários têm que respeitar nosso papel 
enquanto parlamentar. Terceiro orador vereador Francisco Holanda filho 
parabeniza o Programa Mais asfalto do Governo Municipal, onde a população 
fez seu papel de reclamar e o governo municipal está fazendo o seu levando 
as melhorias devidas para as ruas. Fala que de fato temos que acompanhar 
os processos do executivo. Em seguida diz que a prefeitura precisa se 
debruçar junto ao problema dos ambulantes e temos que levar um 
direcionamento para essa questão que não está bom para ninguém, nem, para 
o comerciante, nem para os ambulantes, em tempo que também registra 
dificuldade junto a comunicação com a equipe do governo municipal e o que 
parece é que nós enquanto parlamentar não estamos agradando, onde todos 
nós estamos aqui para contribuir com a gestão atual sendo parceiros. Em 
aparte vereadora Silvania Barbosa fala que a equipe do Governo Municipal 
tem que saber qual é o papel dos Parlamentares e os secretários tem que ter 
consciência de suas atribuições. Em aparte vereador Fernando Holanda 
corrobora com a fala do orador e da vereadora Silvania Barbosa no tocante ao 
papel da equipe do governo e o papel dos parlamentares dessa Casa 
Legislativa. Quarto orador vereador Leonardo Dias cita o dia 18 de dezembro 
de 2020, onde o Prefeito JHC fez declaração nesse mesmo dia, falando que 
iria se vacinar e seria contrário a vacinação obrigatória e hoje pasme a 
Prefeitura de Maceió quer exonerar concursados não vacinados e fechar 
estabelecimentos que tenham funcionários sem ser vacinado em seu quadro. 
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Deixa registrado que esse vereador vai lutar para aprovar Projeto de Lei de 
sua autoria que impede essa forma autoritária junto aos funcionários públicos 
ou não que optem em não se vacinar e espera o apoio dos demais vereadores, 
onde essa decisão e feita através de Lei e mesmo sendo contrário a não 
vacinação temos que pensar nas pessoas que estão vulneráveis. Em aparte 
vereador Joãozinho corrobora com a fala do orador. Em aparte o Presidente 
vereador Galba Novais Netto quer se certificar enquanto ao pedido do orador 
que seria um recurso ao plenário do parecer da CCJ, do projeto do orador que 
desobriga a todo cidadão maceioense a tomar a vacina. Retornando orador 
afirma que sim não é para ser pautado o projeto de Lei e sim o recurso do 
parecer da CCJ. O Presidente com base no regimento interno inclui o recurso 
hora solicitado na pauta de hoje. Quinto orador vereador Cleber Costa passa 
a citar a fala de hoje do vereador João  Catunda referente ao retorno das aulas, 
onde no intervalo da fala do mesmo esse vereador fez consultas com pessoas 
envolvidas para obter informações sobre o cronograma junto ao retorno das 
aulas municipais e entrou em contato com a Eliane Aquino que foi secretaria 
de comunicação do Prefeito Rui Palmeira e particularmente tenho a mesma 
com amiga e uma profissional mais respeitadas do estado de Alagoas e em 
sua reportagem no Painel Noticias a mesma coloca o cronograma do retorno 
das aulas municipais de acordo com a orientação do Conselho Nacional de 
educação, com garantias de normas estruturais, benefícios financeiros e 
novas contratações de profissionais dentre outras melhorias como o Cartão 
Bem. Diz que entende a dificuldade junto ao contato com os secretários, porém 
nessas messes de gestão muito já foi feito. Ateve-se também a não 
obrigatoriedade da vacinação, supondo que uma professora não se vacine e 
você vai mandar para a escola seu filho ou neto, bem fica a reflexão a todos. 
Em aparte vereador João Catunda desafia essa jornalista que escreveu a 
matéria e ao secretário Elder a mostrar a esse vereador as 80% das escolas 
que voltaram com condições de receber os alunos na rede pública municipal, 
onde o jornalismo tem que ser com verdade e verdade tem que ser visto na 
ponta, convidando o vereador Cleber Costa para fazer uma visita as escolas. 
Em aparte vereador Siderlane Mendonça diz estranhar a fala do vereador 
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João Catunda que sempre divulgou o trabalho bem feito do secretário Elder e 
sempre disse ter um bom entendimento com o mesmo, onde em 8 messes de 
gestão é claro que não dá para fazer todas as reformas nas escolas, pois tem 
os tramites de licitação e o Secretario Elder esta sim fazendo seu trabalho 
devido. Sexto orador vereador Fernando Holanda traz notícias positivas na 
saúde do nosso Estado a exemplo do programa AVC dá Sinais, passando a 
discorrer sobre o mesmo, sendo uma iniciativa pioneira no pais. Logo após faz 
uma explanação das ações positivas do governo do estado na saúde em toda 
a sua gestão até o momento, onde temos que reconhecer o trabalho do 
Governador e do Secretário Alexandre Aires, essa é a resposta que temos que 
dá aos que se incomodam. Em aparte vereador Leonardo Dias diz está feliz 
com esse programa para o AVC. Pela ordem vereador João Catunda 
responde ao líder do governo vereador Siderlane Mendonça, que sua crítica a 
gestão municipal o mesmo está cumprindo seu papel de vereador. Reafirma 
que a falta de gestão administrativa na secretaria do secretário e se coloca à 
disposição para ensinar formas devidas administrativamente pois antes de ser 
vereador passei a vida trabalhando com isso e com relação ao outdoor do bem 
esse vereador tem que falar e aplaudir o que for bom e cobrar quando não são 
realizadas as ações devidas. Passa a repetir que secretario tem prazo de 
validade e doa a quem doer, não tem compromisso com gestão e sim com a 
população como um todo. Sétima oradora Teca Nelma também discorre 
sobre seu comprometimento com a educação e essa vereadora está na luta 
pela volta as aulas de forma regular, porém o município não está com 
capacidade, pois de fato as situações das escolas de falto não têm capacidade 
para a volta às aulas. Fala que fica feliz que estamos lutando por uma 
educação digna. Logo após fala de forma indignada com a fala do Ministro da 
Educação onde a mesma é um retrocesso aos avanços junto a pessoa com 
deficiência e essa vereadora vai luta por essa pauta.  Em aparte vereadora 
Olivia Tenório e o vereador Galba Novais Netto corroboram com a indignação 
da oradora no tocante a fala do Ministro da Educação. Retornando oradora 
fala da emergência que temos na luta contra os maus tratos contra os animais, 
passando a exemplificar alguns que ocorreram nos últimos dias. Em aparte 
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vereadora Silvania Barbosa corrobora com a oradora no tocante a atenção 
junto aos maus tratos com os animais.No Prolongamento do Expediente; 
Projeto deLei do vereador Oliveira Lima, protocolo de número 08110060/2021; 
Projeto de Lei da vereadora Olivia Tenório, protocolo de número 
08160045/2021; Projeto de Lei do vereador Joao Catunda, protocolo de 
número08110064/2021; Projeto de Lei do vereador Leonardo Dias, protocolo 
de número 08190096/2021; Projeto de Lei do vereador Valmir Gomes, 
protocolo de número08180039/2021; Projeto de Lei do vereador Francisco 
Holanda filho, protocolo de número08180018/2021; Projeto de Lei do vereador 
Eduardo Canuto, protocolo de número 08180014/2021; Projeto de Lei da 
vereadora Gaby Ronalsa, protocolo de número 08120081/2021; Projeto de Lei 
da vereadora Silvania Barbosa, protocolo de número 0818005/2021; Projeto 
de Lei do vereador Aldo Loureiro, protocolo de número 08180031/2021; 
Projeto de Decreto Legislativo do vereador Francisco Holanda Filho, protocolo 
de número 06290035/2021; Projeto de Decreto Legislativo do vereador José 
Márcio Filho, protocolo de número 06300027/2021; Projetos de Decretos 
Legislativos do vereador Cleber costa, protocolos de números 
072280008/2021 e 08020016/2021; Projeto de Decreto Legislativo da 
vereadora Silvania Barbosa, protocolo de número 08200015/2021 . Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para 
deliberar a pauta, foram lidos e aprovados Projetos e Requerimentos de 
números e autorias; Indicação da vereadora Silvania Barbosa, protocolo de 
número 08190032/2021 discutido pela autora em discussão única; Indicações 
da vereadora Teca Nelma protocolos de números 08190032/2021, 
8180016/2021, 08180017/2021, 08180019/2021, 08180027/2021, 
08180026/2021, 08180038/2021, 08180037/2021, 08180036/2021 e 
08180035/2021 discutido pela autora, todos em discussão única. Questão de 
ordem vereador Leonardo Dias . Indicação do vereador Aldo Loureiro 
protocolo de número 08180032/2021 em discussão única; Indicações do 
vereador Brivaldo Marques protocolos de números 08180024/2021, 
08180033/2021, 08190078/2021, 08190083/2021 e 08190086/2021 discutido 
pelos vereadores; Cleber Costa e Leonardo Dias, todos em discussão única; 
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Indicações do vereador Cal Moreira protocolos de números 08190028/2021, 
08190022/2021, 08190095/2021, 08190098/2021 todos em discussão única; 
indicações do vereador Cleber Costa protocolos de números 08190079/2021, 
08190092/2021 todos em discussão única; indicações do vereador Davi 
Davido protocolos de números 08180041/2021 a 08180047/2021, 
08180049/2021 a 08180052/2021 e 08190093/2021 todos em discussão 
única; Indicações do vereador Fernando Holanda discutido pelo autor 
protocolos de números 0819037/2021 a 08190039/2021, 08130004/2021, 
08190041/2021 a 08190058/2021, 08120033/2021, 08190062/2021 a 
08190066/2021, 08130020/2021, 08190068/2021, 08190069/2021, 
08190071/2021, 08190072/2021, 08190074/2021 a 08190077/2021 todos em 
discussão única; indicações do vereador João  Catunda discutido pelo autor 
protocolos de números 08190087/2021 a 08190089/2021, 08190091/2021, 
08200027/2021 a 08200031/2021, 08200033/2021 , 08200039/2021, 
08200044/2021 a 08200046/2021, 08200048/2021, 08200049/2021 todos em 
discussão única; indicações do vereador Joãozinho discutido pelo autor 
protocolos de números 08190021/2021 e 08190024/2021 todos em discussão 
única; indicações do vereador Leonardo Dias discutido pelo autor protocolos 
de números 08190008/2021, 08190010/2021, 08190013/2021, 
08190011/2021, 08190015/2021 e 08190080/2021 todos em discussão única; 
Indicação do vereador Dr. Valmir protocolo de número 08190097/2021 em 
discussão única; Moção da vereadora Silvania Barbosa discutido pelo autor 
protocolo de número 08200010/2021 em discussão única. Passando para o 
Expediente Final. Vereador Cleber Costa discorre novamente sobre a 
questão das escolas municipais, trazendo as melhorias que estão e vão ser 
realizadas. Vereador Joao Catunda mostra em tribuna laudo negativo da 
vigilância sanitária junto a algumas escolas. Vereador Leonardo Dias cita as 
dificuldades junto à população que vem sofrendo com a questão da 
BRASKEM, alguns físicos e sociais, diz que está em Brasília para debater essa 
questao. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para o dia seguinte em horário regimental Maceió, 24 de 
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agosto de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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